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世界に希望を生み出そう

No.12023年7月12日 発行

令和5年７月5日（水）

会長・幹事・就任挨拶会長・幹事・就任挨拶

　失礼いたします。
　2023~2024年度高砂青松R.Cの会長を務めることとなりまし
た櫻井宣孝でございます。一年間頑張りますのでよろしくお願
い申し上げます。
　始めに、昨年度我がクラブの45周年の大役を務められました
庄司前会長、藤井前幹事におかれましては1年間大変ご苦労様
でございました。引き続き、「笑い声に溢れる例会を楽しむ」と
言うお言葉を大事に致しまして例会をしてまいりたいと思っております。本当にご苦労さ
までございました。
　さて、会長就任にあたり、まずは自己紹介をさせて頂きます。私は2013年3月6日に入
会させて頂き、ちょうど10年が経過致しました。ちなみに、2013年度会長は庄司会長で
した。
　その間、クラブ会報とSAAと副幹事、幹事、副会長と言う役割でしたので入会時より例
会は5回のメイクアップで後は全て出席しております。なぜなら休むことが許されない担
当ばかりでしたので休めませんでした。それと名誉の為に、決して暇人ではございません
ので一言付け加えさせて頂きます。
　しかしながら、役割だけで例会に出席をしていた訳ではございません。私は入会した際、
面識が矢野会員のみで後の方は全て初対面でしたので早く皆様のお顔と名前が一致するよ
う、毎回心掛け、皆様に1日でも早く仲間に入れてもらえるよう出席をしました。そして、
例会を通して皆様と会話をし、そしてロータリアンとしての見識を深め、何より皆様の笑
顔を見れることが私の例会出席のモチベーションでございました。そして、時が経ってい
つの間にか会長に任命して頂き今年も又、皆勤となろうかと思います。
　次に本年度のRI会長はスコットランド ウエストロージアンのサウスクイーンズフェリー
R.CのゴードンR．マッキナリー氏で、歯科医院を経営、そしてさまざまな教育的役職を歴
任された方です。
　そして本年度のRIテーマは

2023-24年度RI会長テーマ

「Create Hope In The World」
「世界に希望を生み出そう」

です。マッキナリー RI会長はロータリーが平和やメンタルヘルスの為に活動をし、世界に
希望を生み出すように呼びかけています。次に2680地区ガバナーの三田ロータリークラブ
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櫻井　宣孝会長

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

会　長　　櫻　井　宣　孝
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　三　枝　丈　次 クラブ会報・広報・記録委員長　　森　本　匡　裕

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

7 月 19 日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】
7 月 26 日（水）各委員会事業説明
8 月 2日（水）ガバナー補佐訪問　各委員会事業説明（先週の続き）
8 月 9日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】

櫻井　宣孝
一年間、頑張りますので会員の皆様、宜しくお願
い申し上げます。

三枝　丈次
今年１年間がんばっていきますので、みなさまよ
ろしくお願いいたします。

小西　文孝・菱田　好美
櫻井会長、三枝幹事、今年度頑張って下さい。
又各理事、各委員会の皆様よろしくお願い致しま
す。
廣瀬さん本ありがとうございます。

庄司　　武・田中　伸明・都倉　隆宏
廣瀬　明正
櫻井丸の船出を祝して
ボンボヤージ

川崎　一生・小西　文孝・矢野　　聡
藤井　宏行・田中　浩行・村上　則宏
中谷　利幸・大橋　卓司・菱田　好美
京谷　愼平・柿木　國夫・原　　久美
内海　　薫・入江　啓太・青柳　　淳
松下　和雄

吉川　　弘・佐野　栄作・坂口　嘉久
井野　隆弘
創業記念の御祝ありがとうございました。

志方　正昭・森本　匡裕・坂口　嘉久
誕生日お祝い有難うございました。

井野　隆弘
６月出席できず遅くなりましたが、
結婚記念日の御祝ありがとうござい
ました。

会長・幹事退任　引継

皆出席賞 45周年記念
週報特別号

ゴルフ同好会

親睦委員会



安行英文（えいぶん）ガバナー行動指針は、

2023-24年度RI第2680地区ガバナーの行動指針
「Act With Integrity Serve With Love work for peace」
　「真心の行動、慈愛の奉仕、平和に貢献」で真心を添えて愛をもって全て平和につながる
よう取り組んで行くとされました。
　又、お二人の詳しい紹介はおって会長の時間にさせて頂きます。

次に今年の私のテーマでございますが
2023-24年度高砂青松RC会長方針
「Rotarians must have Grace and Integrity」
「ロータリアンとしての品格と高潔性」

に致しました。昨今、色々ある中、ロータリアンとして行動規範である個人としても事業
においても高い倫理基準をもって行動し、ロータリーや他のロータリアンの評判を落とす
ような言動は避け、高砂青松R.Cの会員としての品格と高潔性を常に心の中に持ち行動して
いくことを目指しますと言うのが私の本年度のテーマでございます。しかしながら、既に
ここにいらっしゃる会員の皆様は品格と高潔性を備えておられる方々でいらっしゃいます
が改めて皆様がR.Cに入会した時の初心に戻って頂き、ロータリーとどう向き合い、どんな
ロータリアンに自分がなって行くのかを再度確認して頂ける1年間にして頂きたいと思い、
これをテーマと致しましたので宜しくお願い申し上げます。

　次に、少し話が変わりますが私が副会長になった時の志方会員との会話の一部をご紹介
したいと思います。
　志方会員が私に「櫻井君の会長には僕は期待してるよ」と言って頂き、すぐさま私は志
方会員に「毎週の会長の時間が大変で困ります」と言ったところ、志方会員が「櫻井君の
好きなことを何でも話せばいいんだよ。それと、一番大事なことは誰も聞いていないと言
うことだよ。」とアドバイスを頂いたのが心に残っております。何か肩の荷がおりたような
気が致しました。
　それを念頭に3月12日のプレジデントエレクトトレーニングセミナー PETSでは会長の
時間は3分前後とのことでしたので皆様が寝られる前に会長の時間を終了致しますので宜
しくお願い致します。本年度、同級生でもあります親クラブの高砂R.Cの後藤会長も会長の
時間を3分以内にして食事の時間が短いのでその時間を食事、親睦にあてるとのことでし
たので、私も同意見と考えておりますので宜しくお願い致します。
　次に、本年度私の奉仕活動の一現として高砂市政70周年、新庁舎完成の記念事業としま
して高砂市に時計を寄贈をしたいと思っております。この案件をこの後の理事・役員会に
計ったうえで皆様にご報告を致しますので宜しくお願い申し上げます。
　最後になりましたが今年一年間、会長の務めに真摯に取り組み、高砂青松R.Cの少しでも
お役に立てるように頑張ってまいりますので皆様どうぞお力添えの程宜しくお願い申し上
げます。本年度も皆様の例会のご参加をお待ちしております。欠席が続いた場合はご自宅
に私が迎えに行かせて頂きますので宜しくお願い致します。それと、幹事の三枝会員と共
に一所懸命頑張りますので、ご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。これで私の
新任の挨拶とさせて頂きます。本日はどうもありがとうございました。

　この度2023-2024年度の幹事を務めさせていただくことにな
りました。三枝丈次です。どうぞよろしくお願いいたします。
　ロータリー歴は、平成27年（2015年）11月に入会させてい
ただきましたので、7年8か月になります。その間、出席委員会、
クラブ会報委員会、SAA、クラブ会報委員会、副幹事、幹事、会
計、副幹事とさせていただきました。
　4年半ほど前、例会で庄司直前会長が会長・幹事を要請され
たら断らないようにお願いしますというような話があり、その例会が終わった後に、幹事
でよろしくということを言われました。この流れでと思いながら、はい頑張りますと答え
たように思います。
　今回、１年半ほど前、庄司直前会長からゴルフのお誘いがあり、櫻井会長、都倉副幹事
と参加させていただきました。昼食を庄司直前会長からご馳走になり、その後、庄司直前
会長、櫻井会長から、幹事をよろしくということを言われました。食事を御馳走になった
あとのタイミングで…と思いましたが、その時期は、まだ入会してすぐの方が多かった状
況の説明もあり、２回目の幹事をわかりましたとお請けしました。
　昨年は、副幹事ということで、庄司直前会長、藤井直前幹事には、大変お世話になりました。
副幹事も２回目ということで、ある程度、例会の進行をスムーズに進めていけたのかなと
思っております。
　今年は、幹事という大役のご指名をいただき、櫻井会長とは、月2～３回程度、方針、
進め方について打ち合わせを行っていただいき、櫻井会長は、「一緒に考えていこう」と言っ
ていただいているので、楽しく、食事をしながら行っていただきました。
　今は、その責任の重さを本当に強く感じております。私自身も、櫻井会長方針である「品
格と高潔性」という方針にそった、運営ができるように取り組んでいきたいと思っており
ます。
今年1年間ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

三枝　丈次幹事  就任挨拶三枝　丈次幹事  就任挨拶

三枝　丈次幹事

幹事報告　第 1 回（通算 2062 回）

１．地区より
　　⑴　2023 年決議審議会へ提出する決議案投票結果並びに御礼
　　⑵　第 8回日台ロータリー親善会議台北大会のご案内
　　⑶　ハイライトよねやま 279 号
　　⑷　財団室ニュース　７月号
　　⑸　ロータリー文庫から連絡事項
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　が届いております。
２．東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会より
　　趣意書（しゅいしょ）及び事業実施報告書が届いております。
３．パソナグループより
　　淡路島西海岸の観光及び法人向けのプログラムの案内が届いております
４．姫路RC、姫路南RCより
　　例会変更のお知らせが届いております。

回覧いたしますので確認お願いします。
（幹事より）
来週は臨時総会ですが、ゲストに、高砂 RC後藤会長、加茂幹事
お迎えしての例会となります、来週も引き続き多数のご出席お願いします。



議案事項：

１．７月、８月のプログラムの件（後記参照②） ……………………………………………… 承認

２．納涼例会の件  …………………………………………………………………………………… 承認
３．前年度決算の件（別紙参照）  ………………………………………………………………… 承認
４．予算(案)の件（別紙参照）  …………………………………………………………………… 承認
５．定款変更の件  …………………………………………………………………………………… 承認
６．ガバナー公式訪問の件　　１０月２５日(水）１２：３０～  ……………………………… 承認
７．生野学園支援依頼の件  …… 幹事報告で告知。クラブとしては、しない。個人判断に任せる
８．社会奉仕委員会に係る事項の件  ……………………………………………………………… 承認
　　高砂市学校保健会保健表彰楯等の寄託 １０,０００円の件
　　高砂市社会福祉協議会団体会費 １０,０００円の件

会長挨拶：　櫻井会長

報告事項：　出席報告　　 （青柳　　淳）　　　（後記参照①）

　　　　　　会費納入状況（庄司　　武）　　　６月末　　100.0％

通　算 第 559 回
2023 ～ 2024 第 1回

日 令和 5年 7月 5日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
櫻　井 〇 松　下 〇 佐　野 〇 田中（伸）〇
青　柳 〇 濵　田 〇 都　倉 〇 村　上 〇
三　枝 〇 内　海 〇
庄　司 〇 大　橋 〇

5/10 5/17 5/24 5/31 6/7 6/14 6/24
会　員　数 ３９ ３９ ３９ ３９ ３９ ３９ ３９
出　席　数 ２６ ２９ ２７ ２５ ２７ ３０ ２４
メークアップ ３ １ ３ １ ２ ２
欠　席　数 ５ ５ ２ ６ ５ ４
（出席免除） １５ １５ １５ １５ １５ １５ １５

報告事項：創立記念例会収支報告の件

①  出席報告
５月度 本クラブ出席率 81.72％  メークアップ率     6.02％  修正出席率86.50％
6 月度 本クラブ出席率 80.00％  メークアップ率   ％  修正出席率 ％

7 月

5 会長・幹事就任挨拶

12
臨時総会
【定款・細則・決算・予算承認】
高砂RC会長・幹事訪問

19 休会
【定款第7条第1節 (d)による】

26 各委員会事業説明

②  7、8 月のプログラム

8 月

2 ガバナー補佐訪問
各委員会事業説明(先週の続き)

9 休会
【定款第7条第1節 (d)による】

16 休会
【定款第7条第1節 (d)による】

23 【親睦委員会担当】

26
納涼例会（30日分）　１７：３０～
於：神戸ポートピアホテル
【親睦委員会担当】

＊  ８月２１日（月）　竹田契一先生発達障害講演会　於：高砂市文化会館中ホール
＊  次回理事会　８月　２日（水）　例会終了後

例会記録　2023.7.5（水）　通算 2069 回
ソ ン グ

出 席 報 告

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

　６月  14 日　会員数３９名　欠席者 　４名　  出席率　88.89％ （修正による）
　（この内出席免除者　１5 名） 

　７月    ５日　会員数３９名　欠席者 　６名　   実出席者数　３０名
　（この内出席免除者　１5 名）  　  出席率　83.33％

創 業 記 念

誕 生 祝

井野病院 1989 年 7 月 1 日 井野　隆弘会員 創業 34 年
エム・エム・エス高砂油槽所㈱ 1992 年 7 月 16 日 吉川　　弘会員 創業 31 年
㈱ほけんの匠 2016 年 7 月 1 日 坂口　嘉久会員 創業 7 年
明治安田生命保険相互会社 1881 年 7 月 1 日 花田　武志会員 創業 142 年
佐野栄作歯科医院 1992 年 7 月 1 日 佐野　栄作会員 創業 31 年

西中　亮二会員　森本　匡裕会員
大村　裕史会員　坂口　嘉久会員
志方　正昭会員

結 婚 祝 北田　伸一会員
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でございました。引き続き、「笑い声に溢れる例会を楽しむ」と
言うお言葉を大事に致しまして例会をしてまいりたいと思っております。本当にご苦労さ
までございました。
　さて、会長就任にあたり、まずは自己紹介をさせて頂きます。私は2013年3月6日に入
会させて頂き、ちょうど10年が経過致しました。ちなみに、2013年度会長は庄司会長で
した。
　その間、クラブ会報とSAAと副幹事、幹事、副会長と言う役割でしたので入会時より例
会は5回のメイクアップで後は全て出席しております。なぜなら休むことが許されない担
当ばかりでしたので休めませんでした。それと名誉の為に、決して暇人ではございません
ので一言付け加えさせて頂きます。
　しかしながら、役割だけで例会に出席をしていた訳ではございません。私は入会した際、
面識が矢野会員のみで後の方は全て初対面でしたので早く皆様のお顔と名前が一致するよ
う、毎回心掛け、皆様に1日でも早く仲間に入れてもらえるよう出席をしました。そして、
例会を通して皆様と会話をし、そしてロータリアンとしての見識を深め、何より皆様の笑
顔を見れることが私の例会出席のモチベーションでございました。そして、時が経ってい
つの間にか会長に任命して頂き今年も又、皆勤となろうかと思います。
　次に本年度のRI会長はスコットランド ウエストロージアンのサウスクイーンズフェリー
R.CのゴードンR．マッキナリー氏で、歯科医院を経営、そしてさまざまな教育的役職を歴
任された方です。
　そして本年度のRIテーマは

2023-24年度RI会長テーマ

「Create Hope In The World」
「世界に希望を生み出そう」

です。マッキナリー RI会長はロータリーが平和やメンタルヘルスの為に活動をし、世界に
希望を生み出すように呼びかけています。次に2680地区ガバナーの三田ロータリークラブ
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櫻井　宣孝会長
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会　長　　櫻　井　宣　孝
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　三　枝　丈　次 クラブ会報・広報・記録委員長　　森　本　匡　裕

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

7 月 19 日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】
7 月 26 日（水）各委員会事業説明
8 月 2日（水）ガバナー補佐訪問　各委員会事業説明（先週の続き）
8 月 9日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】

櫻井　宣孝
一年間、頑張りますので会員の皆様、宜しくお願
い申し上げます。

三枝　丈次
今年１年間がんばっていきますので、みなさまよ
ろしくお願いいたします。

小西　文孝・菱田　好美
櫻井会長、三枝幹事、今年度頑張って下さい。
又各理事、各委員会の皆様よろしくお願い致しま
す。
廣瀬さん本ありがとうございます。

庄司　　武・田中　伸明・都倉　隆宏
廣瀬　明正
櫻井丸の船出を祝して
ボンボヤージ

川崎　一生・小西　文孝・矢野　　聡
藤井　宏行・田中　浩行・村上　則宏
中谷　利幸・大橋　卓司・菱田　好美
京谷　愼平・柿木　國夫・原　　久美
内海　　薫・入江　啓太・青柳　　淳
松下　和雄

吉川　　弘・佐野　栄作・坂口　嘉久
井野　隆弘
創業記念の御祝ありがとうございました。

志方　正昭・森本　匡裕・坂口　嘉久
誕生日お祝い有難うございました。

井野　隆弘
６月出席できず遅くなりましたが、
結婚記念日の御祝ありがとうござい
ました。

会長・幹事退任　引継

皆出席賞 45周年記念
週報特別号

ゴルフ同好会

親睦委員会




